

EMILE GARCIN  
PROPRIÉTÉS

12 Pièces

450 m<sup>2</sup>

Réf. MGN-2328-AG

1 450 000 €

Tourtour

Maison à vendre (83690)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette demeure familiale, datant des années 1920, est une magnifique bastide de style noble qui bénéficie d'un panorama exceptionnel dans un environnement calme et préservé, sans aucune nuisance. La propriété est en bon état général, bien que des travaux de mise à jour et de décoration soient nécessaires pour moderniser certains espaces. A 2 km du village de Tourtour, à 20 km de Draguignan, elle profite d'une situation exceptionnelle. La Bastide de 370 m<sup>2</sup> ainsi que la maison de gardien de 60 m<sup>2</sup>, plus 54 m<sup>2</sup> d'annexes offrent de nombreuses possibilités. 7 chambres pour la Bastide. Belle piscine. ...

Dating from the 1920s, this family home is a magnificent noble country house in peaceful and unspoiled natural surroundings affording stunning views. The property is in good general condition, although some areas are in need of modernising and decorating. It boasts an exceptional location just 2 km from the village of Tourtour and 20 km from Draguignan. The property comprises a farmhouse of 370 sq.m, a caretaker's house of 60 sq.m and additional outbuildings of 54 sq.m. Seven bedrooms in the main house. Beautiful swimming pool. Pool house. 5.5 hectares of beautiful private grounds. Unique.

**EMILE GARCIN COTE D'AZUR**

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

